

Clos de Tart

Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> Fondé en 1141, par les moniales Bernardines de l'abbaye de Tart (dépendance de l'abbaye de Citeaux). 1791 : Le Clos de Tart devient propriété des Marey-Monge. 1932 : Le domaine est vendu à la famille Mommessin. 2017 : La société Artemis (François Pinault) rachète le Clos de Tart pour 280 millions d'euros.
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> <i>Sous-région viticole</i> : Côte de Nuits. <i>Département</i> : Côte d'Or. <i>Commune</i> : Morey Saint-Denis. Au sud de Dijon.
Climat	Argilo-calcaire
Sol	Tempéré
Superficie du domaine	7,5 Hectares
Nombre de bouteilles produites par an	25 000 bouteilles
Cuvées	<ul style="list-style-type: none"> La Forge de Tart 1^{er} Cru 100% pinot noir. Vin rouge. Elevage de 18 mois en fûts.
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> Clos de Tart 100% pinot noir. Vin rouge. Elevage en fûts pendant 18-24 mois. 18 000 bouteilles par an. Monopole
Anecdote	<ul style="list-style-type: none"> Le Clos de Tart est le plus vaste monopole classé en Grand Cru.

